

janvier 2017

ACTUALITÉS

Provence



A Gardanne

Huit enfants de cinq à onze ans ont participé à l'atelier « Les mots magigues » du 10 décembre 2016.



L'atelier était trop bien !!!! Début d'atelier : stressé. Fin d'atelier : moins stressé.

Loïc (11 ans)

Je suis mieux que tout à l'heure, c'était bien et j'ai passé un très bon moment avec vous.

Anaïs (7 ans)

L'atelier était très bien.

Mathéo (7 ans)

Je me sentais très bien et c'était bien de dessiner et de fermer les yeux.

Chloé (5 ans)

Quand je suis arrivée je me sentais excitée et maintenant je me suis calmée. Je suis contente.

Elsa (6 ans)

Je me suis sentie joyeuse.

Alexandra (11 ans)



A Venelles

Un bel atelier d'écriture spontanée s'est tenu à Venelles dimanche 11 décembre.

Pouvoir se balader dans l'immensité du ciel comme un funambule sur un fil et cueillir au passage quelques étoiles, c'est ce qui nous est donné de vivre dans cet atelier. (...) Merci à vous tous.



Sensation d'un tableau complet.
Chaud en couleur.
Chaud en partage.
Chaud, drôle et pittoresque.
Rien ne manquait.
Silence, écoute, joie.
Pierres posées ensembles pour avancer.
Michel



PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE

A GARDANNE

Pour les enfants de 5 à 11 ans samedi 14 janvier 2017 samedi 11 février 2017

A VENELLES

Pour les adultes dimanche 15 janvier 2017 dimanche 12 février 2017



Limousin-Auvergne



A Clermont-Ferrand

Deux ateliers d'écriture spontanée ont eu lieu à l'Université Blaise Pascal, mardi 13 et mercredi 14 décembre 2016. Les étudiants ont beaucoup apprécié ces temps de partage et de créativité.



Content de me rendre compte de la diversité de nos parcours, de nos mondes intérieurs et toujours envie d'en découvrir encore et encore.

Harouna

C'était...... cool! J'aurais bien aimé trouver un autre adjectif mais c'est le premier qui est venu, alors je le prends. Oui c'était cool, calme, reposant, ressourçant. Ecrire à cœur ouvert, écouter à oreilles attentives. (...)

Merci à vous pour votre écoute, merci à vous pour vos histoires, merci à vous pour vos sourires. Je repars apaisé et confiant!...

Benoît

Une rencontre riche, des échanges fructueux. Deux heures de pur bonheur, de vrai plaisir. J'ai beaucoup aimé les textes lus. Ils sont tous d'une grande richesse, ils sont tous à la fois passionnants, et sincères. Cet atelier d'écriture est pour moi une sorte d'unité dans la diversité. Chacun s'enrichit, dans et avec l'apport de l'autre, malgré nos différences. C'est bien le rendez-vous du donner et du recevoir.

Ali





PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE A CLERMONT-FERRAND

Pour les étudiants

Atelier d'écriture spontanée (18h-20h30)

mardi 14 et mercredi 15 février 2017



A Mérinchal

Du lundi 19 au mercredi 21 décembre 2016, les enfants du Centre de Loisirs de Pontaumur ont participé chaque matin à un atelier d'écriture spontanée.



J'ai bien aimé, ça nous rafraîchit l'esprit, c'est une activité calme. J'ai découvert comment m'exprimer.

Chloé (10 ans)

J'ai vraiment aimé cet atelier, ça fait vraiment du bien au cœur.

Augustine (7 ans)

J'ai adoré l'atelier plume, c'est super. Je me suis sentie bien je suis émerveillée de joie.

Je suis hyper contente et je suis joyeuse.

. Alizée (10 ans) J'ai senti de la joie dans mon cœur. C'est beau la vie!!!

Samuel (8 ans)

J'ai bien aimé l'atelier de la plume et j'ai vécu un bon moment, j'étais surprise, j'ai découvert plein de choses.

Emma (9 ans)

L'atelier plume pour moi est extraordinaire. Je me sens bien. Ça vient de mon cœur.

Coralie (11 ans)

Deux ateliers d'écriture spontanée pour les adultes ont eu lieu mardi 27 et vendredi 30 décembre 2016. Vous trouverez le compte rendu de ces ateliers dans les Actualités de février.





PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE A MERINCHAL

Pour les adultes

Après-midi d'écriture spontanée (14h30-17h30)

samedi 18 et dimanche 19 février 2017

Pour les enfants de 7 à 14 ans

Ateliers d'écriture spontanée et de théâtre (10h30-17h30)

samedi 18, dimanche 19 et lundi 20 février 2017

Québec



Du 13 novembre au 4 décembre 2016, Alia a animé 27 ateliers d'écriture spontanée en Gaspésie dans deux établissements de la Commission scolaire des Chic-chocs : Ecole Aux Quatre-Vents à Rivière-au-Renard, Ecole De L'Anse Sainte-Anne-des-Monts à L'Anse-au-Griffon. Toutes les classes, de la maternelle à la 6° année ont vécu l'expérience.

L'animatrice a rendu compte de son séjour par ces mots: « c'est une joie de travailler dans de telles conditions, des locaux adaptés, une gestion d'établissement impeccable, une belle atmosphère, un directeur et des enseignants accueillants et des enfants ravis de plonger dans cet espace de créativité que nous proposons. Je tiens à remercier chaque personne rencontrée lors de mon passage dans ces deux écoles ».

Sur les 250 enfants qui ont participé à ces ateliers, nombreux sont ceux qui ont exprimé le souhait de recommencer. Voici leurs témoignages :

A Rivière-au-Renard



L'activité était le ''fun''. Je me sentais calme. Nathan (9 ans)

J'ai adoré l'activité et maintenant je me sens mieux. C'est une très bonne idée d'écouter le silence quand on a des problèmes et je suis fière de moi.

Clara (8 ans)

J'ai bien aimé cette activité car cela m'a permis de me détendre et de savoir ce que j'aime réellement.

Noémie (11 ans)

J'ai senti une odeur de fleur comme des lilas. Je me suis sentie comme un pétale de rose.

Anabelle (9 ans)

J'ai aimé cet atelier parce ça m'a permis de voir comment la vie peut être calme.

Samuel (9 ans)

Quand j'ai fait cette activité, je ressentais de la concentration. Ça a été agréable. Présentement, je ressens de la joie.

Haily (8 ans)





J'ai aimé car ça m'a apporté tout plein de souvenirs d'enfance et on dirait que je me suis découverte et j'ai apprécié.

Emy (II ans)







A L'Anse-au-Griffon



J'ai aimé ça c'était ''full fun'' et j'ai compris des choses.

Rosabelle (9 ans)

J'ai adoré l'atelier. J'étais heureux, calme. C'était différent des autres choses de d'habitude.

Tommy-Alexandre (9 ans)

Je me suis senti bien car j'étais calme et je suis très honnête, la façon idéale de trouver le calme. Je suis redescendue dans l'imaginaire.

Marie-Soleil (10 ans)

Je me sentais libre et joyeuse.

Stéphanie (12 ans)

J'ai adoré l'activité. Avant je parlais terriblement et après très silencieux, c'est très émouvant.

Dylan (11 ans)

J'ai bien aimé cette activité parce que j'ai appris des nouvelles choses, elles font la tranquillité. J'ai appris à entendre le silence.

Artimon (8 ans)

Pendant l'activité c'était beau et dans mon cœur c'était parfait.

Kevin (7 ans)

Ça m'a permis de redécouvrir mon monde intérieur, de me retrouver en moi.

Angely (11 ans)



A Gaspé

Le 25 novembre 2016, au CEGEP de la Gaspésie et des Îles, dans le cadre du cours de Julie Côté « Créativité et Expression » (programme d'Education à l'enfance), Alia a animé un atelier d'écriture spontanée. Sa conclusion : « J'ai rencontré des étudiants réceptifs qui ont trouvé l'activité enrichissante. Merci à Julie Côté d'avoir permis cela! »

En fin d'atelier, les étudiants ont donné leur impression sur l'activité :

J'ai beaucoup apprécié cet atelier. Un bon moment de détente et de proximité.

Imane

Cet atelier m'a fait du bien, beaucoup de calme, de zénitude. (...)

Béatrice



Ça fait tellement de bien !!!

Victoria

J'ai ressenti le calme total.

J'ai ressenti un sentiment de sécurité.

J'ai ressenti de la détente pour la première fois depuis un long moment.

Je me suis sentie paisible ce qui ne m'arrive pas souvent. J'ai senti le stress tranquillement descendre, même vouloir disparaître complètement.

Natasha

Moment libérateur.

Laura



Pour tous les ateliers d'écriture spontanée

Consultez le Calendrier

LES ATELIERS SE DÉPLACENT

Vous souhaitez qu'un Atelier d'écriture spontanée soit organisé dans votre ville ou votre région, contactez-nous au 06 78 58 06 91

contact@lesateliersdelaplume.fr www.lesateliersdelaplume.fr

